

<以下仮訳ですので、使用に当たっては原文をご確認ください>

応急管理部は、危険化学品重大危険源企業に対して部級の監督・検査を実施する

2022-06-25 09:35 来源：危险化学品安全监督管理一司

https://www.mem.gov.cn/xw/yjglbgzdt/202206/t20220625_416714.shtml

各地区における危険化学品重大危険源の安全リスク管理の継続的な強化を促進し、危険化学品の重大安全リスクを正しく防止及び管理する為に、直近、応急管理部は8ヶの作業グループを各地に派遣し、危険化学品重大危険源企業に対して2022年第1回の部レベルの監督検査を実施します。

応急管理部は、今年4月に、企業の自己検査、市級の相互検査、省級の抜取検査、及び部級の監督検査という4段階で、危険化学品重大危険源を持つ企業に対する安全特別検査を実施しました。今回の部級の監督検査は、各省の作業状況に応じた立入検査を実施し、化工園區及び重大危険源企業に対して予告無しに訪問して、徹底的に調査し、問題を確認し、潜在危険性を徹底的に調査するものです。

また同時に、6月8日に発生した「石化茂名石化“6•8”火災」、6月16日に発生した「甘肃滨农科技“6•16”爆炸」、6月18日に発生した「中石化上海石化“6•18”」の火災・爆発等の典型事故事例を教訓として、重大危険源である液化炭化水素貯蔵区、老朽化装置・設備、化工産業の移転等の安全リスクの防止と管理、及び潜在危険性の調査と管理状況を重点的に検査し、各地区及び関連企業が”類推によって学ぶ“（举一反三）指導を推進し、重大安全リスクを効果的に管理・制御します。

今回の部級の監督・検査は、国务院安全委员会の安全生産の為に15の厳格な措置及び全国安全生産検査部署による重要措置の確実な実施を促し、発見した重大潜在危険性及び顕著な問題に対して、通知・公開を強化し、企業に対して是正措置の確実な実施を促します；発見された法令違反・規定違反行為に対しては、法令に基づき厳重に調査・処罰します。

監督・検査期間中、作業グループは危険化学品安全リスク集中管理作業に対して現場評価も実施し、集中管理等の年度重点任務の迅速な実行を促進し、相乗効果により、実効性を確保し、重特大事故及び大きな影響を及ぼす事故を必ず抑制し、中国共産党の第20回全国代表大会の招集を成功させる為に良好な安全環境を作らなければなりません。

以上